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Projet : Parc éolien Massif du Sud 
 
 
Bonjour, je suis citoyen de Buckland et je m’intéresse à ce projet, parce que je pense que 
ça va apporter beaucoup pour le milieu; que ce soit au niveau monétaire ou 
agrotouristique. Ça va aider beaucoup à promouvoir et à exploiter toute la richesse de nos 
montagnes qui ne sont pas exploité au maximum et ce tout en respectant l’environnement 
et la faune qui est autour. Je crois fermement que le projet respectera l’environnement 
comme il l’est présentement. Ça ne pourra pas être pire que lorsqu’il y a eu des coupes à 
blanc. Les éoliennes sont placées assez loin pour ne pas que ce soit néfaste pour la santé 
et la qualité de vie des citoyens. 
 
De plus, le projet est accepté dans le milieu par les élus municipaux des quatre paroisses 
concernées. Il y a eu des réunions pour expliquer au gens qu’est-ce qu’il en serait et la 
majorité des citoyens ce sont montrés favorable au projet. Pour ceux qui ne sont pas en 
accord, j’ai remarqué que c’était des gens à leur retraite ou des gens de l’extérieur qui 
sont venu s’établir ici et qui ne veulent pas se faire déranger. Je trouve ça très dommage, 
car nous voyons une opportunité avec nos montagnes d’aller chercher un peu d’argent 
pour continuer de faire vivre nos villages.  
 
De toute façon, du négatif il y en aura dans tous les projets. Je me souviens quand on a 
commencé à déboiser pour faire le chemin qui allait se rendre à la station touristique 
Massif du Sud, les paroissiens n’ont pas pensé à tout ce qui pouvait être négatif. On c’est 
mis à l’œuvre et ça c’est fait dans un temps record. Il y a eu du déboisement bien plus que 
la loi ne l’exigeait. Mais quand on veut développer des pentes de ski, on n’a pas le choix. 
On aurait pu penser à l’érosion ou à la grive de Bicknell. On aurait pu prendre des photos 
pour barrer le projet, mais on c’est mis tous ensemble pour bâtir. Aujourd’hui le centre de 
ski est en pleine expansion. Si on s’arrête pour penser à la pollution environnementale, je 
pense que le projet éolien n’est pas plus néfaste pour l’environnement ou la pollution. 
 
Personnellement, ceux qui ne sont pas pour le projet et qui ne voit que du négatif, 
peuvent malgré tout sortir du positif dans ce projet à travers leur intervention afin de 
s’assurer que la compagnie fait ça dans les règles. 
 
Finalement, je trouve que le projet se mariera bien avec ce qui est en place présentement. 
Il va y avoir de belles retombées économiques pour des organismes qui avaient des 
difficultés financières. Ils pourront ainsi continuer leurs activités. 
 
 
 
 


